
九龍城區議會 

交通及運輸事務委員會 

第八次會議 

 

九龍巴士(一九三三)有限公司之回應 

 

有關梁美芬、張仁康、余志榮、勞超傑、林博、何華漢、及梁婉婷議

員就「要求改善 5D 巴士班次稀疏」的提問 

 
 根據 5D 線最新客量，其非繁忙時段載客率低於 50%。故此，現有服務大致

上能滿足乘客所需。然而，我們仍會密切留意該線的客況。 
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